

転退職される先生方からのメッセージ

七澤 伸一 校長先生	<p>4年間、たくさんの方々から応援をしていただきました。ありがとうございました。</p> <p>【活躍】部活動の応援にできるだけ出かけました。熊本、京都、石川、富山、県内各地それぞれの会場が思い出されます。系中生が全力を尽くす。それを親が全力で応援する。その姿勢や絆に感動し涙が出ました。成功の陰には地道な努力がありました。</p> <p>【躍進】系中生には力があります。まだまだ学校は向上します。現状を良しとせず目標を乗り越えていってください。</p>
磯貝 昭夫 先生	<p>今から4年前、母校である系魚川中学校に赴任しました。生徒の皆さん、どのような目標をもって自分自身を成長させることができましたか。皆さんの良さは、まず誰に対しても優しくできること。もう一つは、新しいことに挑戦し、自分で考えて判断して、そして実行できることです。それぞれの良さを認め合い、声を掛け合いながら人間関係を広げ、自分自身を確実に成長させました。皆さんに出会えて、その時々たくさんの感動をもらいました。ありがとうございました。今後の皆さんの活躍を期待しております。</p>
杉本 清隆 先生	<p>この5年間、「自治、自立・自律、協力」をキーワードに活動をしてきました。そして、系中が生徒の手で作られていくたびに、とても気分が良くなっていきました。</p> <p>心地よい系中の継続を応援しています。</p>
宮崎 一俊 先生	<p>皆さんのキラキラした目、生き生きとした表情や声は、毎日、私に元気と力をくれました。とってもとっても 楽しい7年間をありがとうございました。</p>
栗田 和恵 先生	<p>系魚川中学校に4年間お世話になりました。明るく活発な生徒たち、いつも温かく見守ってくださる保護者や地域の皆さま、そして系中の職員の皆さんのお陰で、楽しい毎日をおくることができました。本当にありがとうございました。次は、ニューヨーク日本人学校という異国の地での勤務になります。系魚川で学んだことを大切に、健康に気を付けて、頑張りたいと思います。「生徒の考えを生かして前進する系中」、いつも皆さんのことを応援しています!!</p>
倉若 拓人 先生	<p>この系魚川中学校を卒業以来、20年ぶりに校舎に足を踏み入れ早5年、あっという間の日々でした。みなさんのはちきれんばかりの笑顔、そしてひたむきに課題に向かう姿にたくさんパワーをもらいました。学校行事、英語の授業、バスケの練習など、みなさんと共に汗を流した思い出を胸に、新任地でもしっかり勉強してきます。いつの日か、ふるさと系魚川に恩返しをすることが今の私の目標です。お互いにさらに成長して、またどこかでお会いしましょう。今まで本当にありがとうございました!</p>
井口 詩子 先生	<p>1年間お世話になりました。私は、この1年で自然あふれるこの町も元気いっぱい心優しいの系中生も大好きになりました。系中生の素敵なところは、地元愛にあふれているところです。山・海やスキー場、絶景スポット、おいしい食堂などなど、大好きなことを語る皆さんの姿はとっても輝いていました。話を聞いて行ってみた場所もたくさんあります。これからも時々遊びに来ます!またどこかであつたら、たくさん系魚川の自慢話を聞かせてください。その時を楽しみにしています。</p>

<p>内山 裕啓 先生</p>	<p>「燃えろ系中魂」常に全力、何事にも熱く一生懸命に取り組む姿にたくさんの感動をもらいました。みなさんに負けないよう、私も情熱をもって新たなステージへ「チャレンジ」します。 とても楽しい3年間、みなさんとの出会いに感謝しています。ありがとうございました。</p>
<p>新井久瑠実 先生</p>	<p>たくさんの人に助けられ、支えてもらった3年間でした。私から皆さんに2つお願いです。1つ目は、広い世界を見ること。人生で1度は系魚川を離れて、生活をしてみてください。きっと違う景色や考えと出会えると思います。2つ目は、会いたい人には会いたいと思ったときに、会いに行くこと。大事な友だちを会わないままなくしたことを、今でも後悔しています。そんな思いを皆さんにはしてほしくないなと思います。皆さんの人生が幸せいっぱいであるように願っています。謙虚に、自分の気持ちに正直に生きていってください。ありがとうございました。</p>
<p>田中美和子 先生</p>	<p>毎日をいきいきと過ごす皆さんの姿に元気をもらった3年間でした。 特に、校長室前廊下の掃除を担当をしてくれた皆さん！私にとって清掃の時間は、楽しく癒される時間でした。 皆さんこれからもお元気で。ありがとうございました。</p>
<p>長崎 勇介 先生</p>	<p>校内に作品を展示できる環境が好きでした。作品について仲間同士で講評する姿が好きでした。みなさんとの授業が大好きでした。 短い期間ではありましたがありがとうございました</p>
<p>稲田 友香 先生</p>	<p>2年間、とても充実した楽しい日々を過ごすことができました。明るくてあったかい系魚川中学校の子どもたちが大好きです。本当にありがとうございました</p>
<p>佐藤 彩子 先生</p>	<p>定年退職前の2年間と再任用での3年間の、合わせて5年間お世話になりました。明るい生徒の皆さんや頼りがいのある保護者の皆さま、楽しい職員の皆さんに囲まれて幸せな勤務でした。粗忽な私にお付き合いいただきましてありがとうございます。心から感謝いたします。系魚川中学校勤務はこれが3回目で、1回目の5年間と2回目の8年間、今回の5年間で合計18年間になります。4月1日からは講師として、また系魚川中学校にお世話になります。新年度もよろしく願います。</p>
<p>猪又 和彦 先生</p>	<p>系魚川中学校には、教員生活の最後の5年間をお世話になりました。おかげさまで楽しい5年間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。お家の方にもよろしくお伝えください</p>
<p>松木 鉄也 さん</p>	<p>4年間お世話になりました。校舎や用具の使い方が年々丁寧になっているため、修繕することが少なくなっています。これからも、ものを大切にする、校舎を大切にするのを忘れず学校生活を送ってください。</p>

<p>田原千佳子 さん</p>	<p>元気に挨拶をしてくれる皆さんから元気をもらい、事務室に聞こえてくる楽しそうな笑い声やピアノの音色に癒され、充実した3年間でした。 皆さんのご活躍を心よりお祈りしております。 どうもありがとうございました。</p>
<p>山田 絵美 さん</p>	<p>4年間お世話になりました。 給食が子どもたちにとって学校生活の良い思い出になっていれば幸いです。 ありがとうございました。</p>
<p>荻布 貴子 さん</p>	<p>いつも明るく、あいさつをしてくれる子どもたちから元気をもらいました。 ありがとうございました。 6年間お世話になりました。</p>
<p>後藤 彩 さん</p>	<p>1年間お世話になりました。 短い間でしたが、通り過ぎるとき、声を掛けてくれて元気をもらいました。 ありがとうございました。</p>
<p>山岸 由佳 さん</p>	<p>3年間お世話になりました。 いつも元気に「おいしかったです」と声を掛けてもらって励みになりました。 ありがとうございました。</p>
<p>町田 範子 さん</p>	<p>皆さんの「おはようございます」「こんにちは」という明るいあいさつに、元気をもらいました。 皆さんの体育祭や合唱コンクールに向かう真剣さと情熱に、感動をもらいました。 皆さんの成長する姿に、自分もと頑張るパワーをもらいました。 これからも校区民として、皆さんを応援しています。どうもありがとうございました。</p>
<p>山川 麻子 さん</p>	<p>生徒の皆さんとの様々な学習の様子を通して、日々成長する姿を見ることができた1年間でした。これからも笑顔が素敵なみなさんの活躍を楽しみにしています。</p>